

Piden más apoyo en búsqueda de joven en Lengua

Se encontraba realizando un deporte acuático cerca de Playa Los Cuervos en Lengua. Se mantienen los rastreos.

J. Pablo Fariña López

Infructuosas eran hasta la tarde de ayer las labores de rastreos para tratar de ubicar a Aníbal Silva Candia, de 26 años, quien se encuentra desaparecido en el mar desde la tarde del miércoles, cuando practicaba deportes náuticos junto a unos amigos, específicamente SUP (stand up paddle, que consiste en mantenerse de pie sobre una tabla flotante mientras se rema con una pala.

Pese a los esfuerzos de la Armada, Bomberos y pescadores artesanales entre otros, no hubo indicios sobre la posible ubicación del muchacho, y su familia espera poder contar con más apoyo para buscarlo tanto en mar como por tierra.

Alejandro Silva, hermano mayor de Aníbal, comentó que "si hay gente que pueda colaborar con la búsqueda terrestre y unirse a nosotros sería de gran ayuda, porque queremos ampliar el ran-



Si hay gente que pueda colaborar con la búsqueda terrestre y unirse a nosotros sería de gran ayuda".

Alejandro Silva, hermano mayor del extraviado



Vamos a seguir desplegados el tiempo que sea necesario con recursos por parte del municipio".

Miguel Rivera, alcalde de Hualpén

go hasta Caleta Chome y la Desembocadura. También nos serviría binoculares y drones, para revisar sitios en los que no se pueda acceder con facilidad".

De las labores realizadas hasta el momento, sostuvo que "la policía marítima reactivó sus labores de búsqueda y junto al sindicato de pescadores

de Lengua seguimos buscando y somos cerca de 30 personas revisando por mar y tierra. Entendemos que se sumarán más elementos tecnológicos para hacer la búsqueda, que se concentra entre Lengua, Playa Los Cuervos y Playa Ramuntcho".

En tanto, el teniente primero Cristian Gutiérrez de Segunda Compa-



AGENCIAUNO/RODRIGO FUICA

LA ARMADA SE ENCUENTRA DESPLEGADA JUNTO A OTRAS INSTITUCIONES BUSCANDO AL JOVEN.

ña de Bomberos de Concepción a cargo del grupo Gersa penquista, explicó que "este joven desapareció en el sector Playa Los Cuervos. Nos centramos revisando las cuevas del sector y buceo en apoyo a Gersa Hualpén y la Armada. También se hizo un rastreo con un robot submarino y desafortunadamente no se han encontrado pertenencias ni indicios de la persona extraviada".

MUNICIPALIDAD

En el lugar también han estado presentes funcionarios del municipio, que buscan aportar en la búsqueda del joven deportista tanto en terreno, revi-

26

años tiene el joven desaparecido, que estaba practicando un deporte acuático con amigos.

sando la costa, como de manera logística.

De aquello, el alcalde Miguel Rivera de Hualpén manifestó que "pusimos a disposición recursos e instalamos un puesto de mando en Playa Ramuntcho con todos los implementos tecnológicos que tenemos disponibles, como drones y también el personal de seguridad ciudadana, que han apor-

tado con la búsqueda a pie. Además hemos gestionado las coordinaciones con Armada, Carabineros y Bomberos".

Agregó que "vamos a seguir desplegados el tiempo que sea necesario con recursos por parte del municipio, trabajando de manera coordinada con las instituciones a cargo de la búsqueda".

Al cierre de esta edición no había novedades ni pistas sobre un posible paradero de Aníbal Silva Candia y desde la Capitanía de Puerto de San Vicente informaron que durante la noche se mantendría haciendo rastreos en el sector la lancha patrullera LSG Talcahuano. 🌟

Tribunal seguirá el lunes con la nueva